



Les échos des Laubies

BULLETIN MUNICIPAL N°1 Janvier 2022

Le Mot du Maire

Nous avons été élus le 15 mars 2020 et pris nos fonctions le 27 mai 2020. Comme le veut la tradition, nous pensions vous réunir pour un moment convivial au cours duquel nous aurions pu échanger sur nos actions, sur vos demandes mais les conditions sanitaires ne le permettent pas depuis un an et demi.

Nous avons donc décidé de vous donner quelques informations sur notre action, depuis notre élection, par le biais d'un bulletin municipal et de ce fait de mettre en place ce nouveau moyen de communication dans notre commune.

Dès les premiers jours de notre mandat des difficultés sont apparues avec le confinement imposé par la pandémie et la démission de la secrétaire de mairie, deux jours avant notre prise de fonction.

Avec les adjoints et les conseillers municipaux, nous avons fait au mieux pour que les habitants de la Commune ne soient pas pénalisés, en maintenant la Mairie ouverte malgré la pandémie, en recrutant un secrétaire, à raison d'un jour par semaine pour une durée de 4 mois.

Par la suite, nous avons décidé d'effectuer avec l'agent communal et les conseillers municipaux, les travaux qui nous paraissaient les plus urgents que vous allez découvrir dans ce premier bulletin.

Quelques informations :

- Durant l'année 2022, nous espérons réaliser le centre numérique et culturel à la place de l'ancien presbytère.
- D'autres projets sont à l'étude, vous en serez informés au fur et à mesure de leurs développements.
- La maison d'Arifates (maison Bonnet) appartenant à la commune a été vendue pour la somme de 11000€.
- Au cours de l'année écoulée dix maisons de la commune inhabitées depuis quelques temps ont fait l'objet d'une vente.

Pour terminer, je veux adresser un merci particulier, à mes deux adjoints qui m'aident avec dévouement et compétence à gérer la commune, à Madame la secrétaire de Mairie et à l'agent communal, pour leur implication et leur sérieux dans l'accomplissement de leurs fonctions.

A toutes et à tous **Bonne et Heureuse année 2022 et Bonne Santé.**

Le Maire

Grand nettoyage !!

Certains élus ont enlevé les mauvaises herbes et les lichens sur le toit de l'église et réparé les gouttières.

De son côté, l'agent communal avec beaucoup de sérieux a nettoyé le cimetière, les abords de l'église, débroussaillé et remis en état les chemins ruraux et d'exploitation, cela a représenté pour lui, plusieurs mois de travail.

Le clocher de l'église



Le clocher de l'église, abimé par la foudre, a été également réparé (ces travaux ont été pris en charge par l'assurance de la commune).

Débroussaillage et reprise des clôtures des captages

En ce début d'année, l'agent communal, sous la conduite du 1^{er} adjoint et avec son aide, a remis en état de propreté, les périmètres de protection des captages des eaux de la commune. En effet, les clôtures étant détériorées par la végétation et les animaux, des bovins s'étaient introduits à l'intérieur et les avaient souillés ce qui représentait un risque sanitaire important de pollution des eaux.



Le mur de l'église

Depuis quelques temps maintenant, le mur de soutènement du presbytère à côté de l'église était maintenu par des étais. L'agent communal, avec sa formation de maçon, a effectué la reprise du mur. Le résultat répond aux attentes, il ne restera plus qu'à uniformiser le restant du mur en reprenant les joints !!





Santé !

Depuis le 12 août 2021, un nouveau défibrillateur est en place sur le mur de la salle Léo Lagrange au Mazel, la population de proximité a reçu une formation à l'utilisation de cet appareil. Dès que les conditions sanitaires le permettront, nous organiserons une formation de 1ers secours pour la population de la commune.



Grâce aux compétences en informatique de la 2^{ème} adjointe, le site internet de la commune est enrichi. Nous vous invitons à le consulter....

<http://www.les-laubies.fr>



Info élections !!

Vous avez jusqu'au 4 Mars 2022 pour vous inscrire sur les listes électorales !!



Notre secrétaire de mairie

Nous vous présentons Mme Anne Lecrocq qui a pris ses fonctions de secrétaire de mairie le 1^{er} septembre 2020.

Chaleureuse, souriante, toujours à l'écoute, elle vous accueillera avec plaisir à la mairie ou au téléphone. Organisée et rigoureuse dans son travail, elle est, pour nous, un appui technique important.

Les abords de l'église et de la mairie ont été rafraichis, notre employé communal a refait les joints, du mur jouxtant la mairie et ceux de l'escalier. Il en a fait de même pour le mur d'enceinte de l'église. Ce beau travail redonne un coup d'éclat au site !



La route du Moy

Dans les contrats territoriaux qui ont été prolongés jusqu'à fin 2021, il nous restait des sommes allouées pour la voirie, ce qui a permis de refaire la chaussée de cette voie. Dans cette action le département a contribué à hauteur de 9356€ soit 40% du montant des travaux.



La Lozère,
naturellement

L'EAU...

Au cours de l'été 2020 de nombreuses ruptures de canalisation d'eau ont eu lieu à Arifatès et sur d'autres parties du réseau. En conséquence, le conseil municipal a décidé de remédier à cela en rénovant des canalisations dans les villages d'Arifatès, du Mazel et entre le Mazel et le Recoux. Tous ces travaux (réfection de 1.9kms de canalisations) ont été accomplis avec compétences et à la satisfaction de tous par les agents de la communauté des communes Randon-Margeride et par l'agent communal. Nous remercions, Monsieur le Président de la communauté des Communes Randon-Margeride d'avoir bien voulu mettre à la disposition de la commune des Laubies ses agents pour cette action.



La fibre optique

Le département de la la Lozère est dans une dynamique de déploiement de la fibre optique via le projet ALL fibre. Nous avons pu constater que les entreprises oeuvrent actuellement sur notre commune pour nous raccorder.



Sécurité

Sur tous les bâtiments communaux, le diagnostic amiante, imposé par la loi, a été effectué de même que le contrôle de sécurité sur les deux tracteurs.

Nous nous sommes aperçus que certains bâtiments n'étaient pas assurés, pour y remédier, après avoir contacté plusieurs assurances, nous avons établi un nouveau contrat plus complet et moins coûteux.

Voici un aperçu des belles décorations de Noël réalisées par les enfants de la Commune que nous félicitons bien chaleureusement. Bonne et heureuse année 2022 à tous !



Bonne Année

